

Küsnacht, 22. Januar 2021

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Ehrenmitglied und Freund

Heinz Trümpler

31. Dezember 1938 bis 22. Januar 2021

Während Jahren prägte Heinz mit seinem vorbildlichen Einsatz und seiner Kameradschaft die Geschehen des Schlittschuhclub Küsnacht und hat viel zum Erfolg unseres Vereins beigetragen.

Wir werden Heinz ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Schlittschuhclub Küsnacht
Mitglieder und Vereinsleitung